

令和8年2月

宇都宮市立古里中学校

第310号



令和8年2月 発行

宇都宮市中岡本町3130番地

TEL 673-1815

FAX 673-9352

2月8日の未明から降り始めた雪は、宇都宮市で最大積雪15センチとなり、朝起きてカーテンを開けると一面の銀世界が広がっていました。翌日、月曜日の朝は、職員総出で生徒の皆さんとの通路確保のための雪かき。昼休みの校庭では楽しそうに雪合戦をする姿が見られました。もうすっかり雪は解けてしまい、また乾燥した日々が続いています。古里中では、インフルエンザなどの感染症による欠席も落ち着いてきたように思いますが、全市的に見てもまだまだ油断は禁物です。免疫力を高め、体調管理に努めていきましょう。

## ●学校保健給食委員会（2月5日）

学校薬剤師の後藤先生、PTA 役員の皆さんにお越しいただき、学校保健給食委員会を実施しました。給食試食会の後、皆さんの給食の配膳の様子を見ていただきました。健康診断結果、体力についての報告、薬剤師の後藤先生より若年層の薬物依存の危険性についてのお話を聞きました。詳しくは「学校保健・給食だより」（保護者の皆さんには2月14日にさくら連絡網で配信しています。また、HP〈各種通信→学校通信→令和7年度〉でもご覧になれます。）をどうぞご覧ください。



## ●2年生保護者会（2月17日）

5時間目は立志記念講話として、アントレプレナーシップ（単に起業するためのスキルではなく、自ら考え、行動し、新しい価値を生み出す力）推進大使の大塚 雅一様（株式会社キッズコーポレーションHLD ファウンダー＆名誉会長）を講師にお迎えし、「行動の重要性」「自分の可能性を信じる重要性」についてお話をいただきました。6時間目は、学校生活や6月の修学旅行についての説明などを行いました。

## ●卒業証書授与式に向けて

来月10日に向けて本格的に3年生の練習も始まり、様々な準備も進んでいます。その中で、体育館周りを華やかに飾るパンジーやビオラを、宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会から「グーフォ・かわち」と「ディセンター・すぎの芽」の2つの福祉施設で大切に育てた苗をいただきました。

令和8年2月

## 宇都宮市立古里中学校

第310号

また、地域協議会からもご準備いただき、委員会の活動として植えてもらいます。

また、全校をあげて身だしなみを整える強化週間となっています。

ご家庭でも「式にふさわしい」身だしなみへのご協力よろしくお願ひします。



## ●人権について考える授業

1・2年生の各クラスで「誰もが居心地のよい環境をつくるために」や「情報リテラシーがなぜ大切か」や「平等と公正の違いとは」などを題材として『人権』について考える授業に取り組んでいます。人権とは「全ての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利」あるいは「人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持つ権利」（人権教育・啓発白書より）です。ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。



写真は 1 年生各クラスの様子です。

## ●第4回地域協議会（2月13日）

今年度最後の地域協議会では、今年度の事業および決算報告、来年度の事業の提案の後、「うつのみや学校マネジメントアンケート」の結果をもとに「よりよい学校のために」ご意見をいただきました。「学校と地域みんなで生徒を見守っていきましょう」というお声を大変心強く感じました。また、令和9年度に迎える創立80周年の記念事業実行委員会についての確認も行いました。来年度も温かなご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

## ●古中生の活躍！

スバルトかわちのサークルの一つで「キンポール」の活動が新聞に載りました。2年生の大塚さん、小林さんは全国大会優勝の主力メンバーとして活躍しています。

部活動の地域展開も現在、サッカー部、卓球部で進行中です。

## 3月の予定

5(木) 県立高一般選抜入試(～6日)  
6(金) 3年生を送る会  
9(月) 3年表彰式  
          卒業式予行  
          同窓会入会式  
10(火) 卒業証書授与式  
11(水) 県立高合格発表  
13(金) 生徒会立会演説会・選挙  
16(月) 年度末清掃強化週間(～19)  
**20(金) 春分の日**  
24(火) 修了式  
31(火) 離任式



職員室のミニトマト。  
豊作です！



学校通信をHPでご覧になることもできます。どうぞ学校の様子をHPでご確認ください。 校長 宮堀 宏恵

校長 宮堀 宏恵

下野新聞令和7年12月23日21面掲載

この記事は下野新聞社の許諾を得て掲載しています。